

EMOCION MEJICANA POR SALAMANCA

El profesor mejicano Alfonso Rubio Rubio recordó las palabras de Unamuno, de que por las calles de Salamanca se puede soñar sin que se le rompa a uno el ensueño. Destacó como las dos conclusiones más importantes de estas Jornadas la afirmación de los altísimos valores espirituales de nuestra cultura y el papel que esta cultura está llamada a desempeñar en el futuro del mundo. Terminó con las siguientes bellas palabras: "En estos tiempos de oscuridad para la tierra, yo pido a Dios de todo corazón que la Universidad de Salamanca, como tantas veces en la Historia, sea la luz de los tiempos nuevos."